

Tief betroffen trauern wir um unseren langjährigen Arbeitskollegen und Freund;

# Raphael Lang

27. September 1982 bis 02. März 2021

Völlig unerwartet und unfassbar für uns alle ist er aus seinem aktiven Leben und unserer Mitte gerissen worden.

Raphael Lang hat für UBS während mehr als 13 Jahren sehr wertvolle Dienste geleistet und dabei grossartige Resultate erzielt. Mit ihm verlieren wir einen äusserst geschätzten und beliebten Teamkollegen und Fachspezialisten, aber noch viel mehr, eine bewundernswerte Persönlichkeit sowie einen treuen Familienmenschen und liebenswürdigen Freund.

Wir werden oft an ihn denken und ihn in bester und dankbarer Erinnerung behalten.

Seiner Familie und seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen Kraft und Zuversicht in dieser Zeit der Trauer.

*Direktion und Kolleginnen und Kollegen,  
UBS AG*